
CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA SEGUNDA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA 

QUADRAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 09 (nove) dias do mês de 

agosto de 2016 (dois mil e dezesseis) às 20h (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância 

Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a 

Centésima Quadragésima Segunda Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do 

Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores 

Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura da matéria: 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando OFÍCIOS: Nº 259/2016, enviando resposta ao 

Requerimento Nº 192/2016, solicitando informações sobre recapeamento asfáltico nas ruas do município. Nº 

260/2016, enviando resposta ao Requerimento Nº 190/2016, requerendo informações sobre local que 

funcionava o Pronto Socorro Central. Nº 261/2016, enviando resposta aos Requerimentos Nºs 181, 185, 193, 

194 e 195/2016, requerendo informações sobre diversos assuntos. Nº 262/2016, enviando resposta ao 

Requerimento Nº 170/2016, requerendo informações sobre limpeza de bueiros no bairro Maria Luiza I em 

nossa cidade. Nº 263/2016, enviando resposta ao Requerimento Nº 180/2016, requerendo informações sobre 

os banheiros ao lado da Praça de São Benedito. RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, 

constando: REQUERIMENTOS: Nº 201/2016, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, 

solicitando relação de funcionários admitidos no ano de 2016 para trabalhar na Santa Casa de Caridade e 

Maternidade de Ibitinga. Nº 202/2016, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo 

informações do SAMS. Nº 203/2016, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, solicitando cópia do 

contrato de locação do prédio onde foi instalada a 5ª Companhia da Polícia Militar de Ibitinga. MOÇÃO: 

Nº 98/2016, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, de pesar pelo falecimento da 

senhora Nair de Oliveira Paschoal. RECEBIDOS DE DIVERSOS: Nº 235/2016, do Ministério da 

Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 236/2016, do Ministério da Educação 

informando liberação de recursos financeiros. Nº 237/2016, do Ministério da Educação informando 

liberação de recursos financeiros. Nº 238/2016, do Ministério da Educação informando liberação de recursos 

financeiros. Nº 239/2016, do Ministério da Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 

240/2016, do Ministério da Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 241/2016, do 

Ministério da Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 242/2016, do Ministério da 

Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 243/2016, do Ministério da Educação 

informando liberação de recursos financeiros. Nº 244/2016, do Ministério da Educação informando 

liberação de recursos financeiros. Nº 245/2016, do Ministério da Educação informando liberação de recursos 

financeiros. Nº 246/2016, do Ministério da Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 

247/2016, do Ministério da Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 247/2016, do 

Ministério da Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 249/2016, do Ministério da 

Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 250/2016, do Ministério da Educação 

informando liberação de recursos financeiros. Nº 251/2016, do Ministério da Educação informando 

liberação de recursos financeiros. Nº 252/2016, do Ministério da Educação informando liberação de recursos 

financeiros. Nº 253/2016, do Ministério da Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 

254/2016, do Ministério da Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 255/2016, do 

Ministério da Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 256/2016, do Ministério da 

Educação informando liberação de recursos financeiros. Nº 257/2016, do Ministério da Educação 

informando liberação de recursos financeiros. Nº 258/2016, do Ministério da Educação informando 

liberação de recursos financeiros. Nº 267/2016, do financeiro da Câmara Municipal de Ibitinga 

encaminhando balancete da receita e despesa do mês de julho de 2016. Nº 268/2016, do SAAE em resposta 

ao Requerimento nº 73/2016, requerendo desentupimento de bueiro. Nº 269/2016, do Conseg informando 

reunião no dia 10 de agosto de 2016. Após toda a leitura, passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

MATÉRIA – REQUERIMENTOS: Nº 201/2016 – o Vereador Osias, autor da propositura falou que esta 

Casa aprovou recentemente um projeto referente a repasse para a Santa Casa, mas embora esta seja uma 

entidade de caráter privado, ela deve satisfação ao Poder Público e solicita estas informações para tomar 

conhecimento. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 

202/2016 – o autor da propositura, Vereador Osias, disse que recebeu reclamações de pessoas que 

necessitam dos serviços de fornecimento de próteses dentárias e a informação que teve é de que existem 

recursos para essa finalidade, mas parece que esta atividade está suspensa. O Requerimento foi votado e 



aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 203/2016 – o Vereador Osias, autor da propositura 

disse que um cidadão lhe falou que estava sendo pago R$ 10.000,00 mensais pelo prédio e para evitar 

especulações e poder se posicionar com conhecimento sobre os fatos, elaborou o referido Requerimento. O 

Vereador Valdecir aparteou dizendo que havia feito um requerimento com a mesma solicitação deste, como 

também questionou sobre o nome do proprietário e quem foi o responsável pela reforma do prédio. 

Parabenizou o Vereador Osias pela propositura porque se trata de dinheiro público e, como Vereadores, eles 

precisam ter consciência e conhecimento de como os recursos vêm sendo gastos. O Vereador Osias 

questionou o Vereador Valdecir se o requerimento que ele disse ter feito tem o mesmo sentido que este. O 

Vereador Valdecir disse que sim e que era para o Vereador Osias continuar com o dele, pois crê que o de sua 

autoria pelo menos o Executivo responda. O Vereador Osias falou não ter conhecimento se foi elaborado 

algum Requerimento como este depois que a 5ª Companhia foi inaugurada. Em seguida o Requerimento foi 

votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Terminada a discussão e votação da matéria, 

passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o Vereador Osias dizendo 

que não é contra o Ato da Mesa, mas infelizmente as sessões não estão sendo transmitidas pela rádio para 

que a população possa acompanhar os trabalhos, e isso em tese prejudica os cidadãos. Falou que tem sido 

procurado como advogado para dar orientação em relação à questão da validade de contratos de compra e 

venda de casas populares, especificamente as do Santo Expedito e do Ibitinga III, e que primeiramente diz 

ao cidadão é proibido vender de casa e que é um imenso absurdo que muitos as estão vendendo, 

descumprindo o contrato. Disse que a responsabilidade é da pessoa que pegou a casa, mas que não deixa de 

ser também do Poder Público, dos agentes envolvidos neste sistema e, esse tipo de coisa não pode ser 

admitido de forma alguma. Em sua opinião, o Poder Público se esconde atrás da burocracia para dizer que 

não tem como resolver o problema, jogando a responsabilidade para a Caixa Federal que, por sua vez joga a 

responsabilidade para a Prefeitura, porém isso se resolve com um bom trabalho de Assistência Social em  

buscar a verdade e saber quem efetivamente precisa das casas. Disse que o Poder Legislativo deixa a desejar 

porque esse assunto já foi discutido por diversas vezes e até o momento nada foi feito, basta querer fazer um 

trabalho sério de averiguação e sem politicagem. O Vereador Leopoldo aparteou parabenizando o Vereador 

Osias pela preocupação e disse que elaborou um requerimento destinado a Caixa Econômica Federal 

questionando sobre a responsabilidade em relação a estas casas e a resposta que recebeu é de que seria da 

própria Caixa Federal juntamente com o Ministério Público. Falou que muitas pessoas estão perdendo estes 

imóveis porque estão alugando-os e a Caixa diz que se o beneficiário não estiver morando no local, ele tem 

que fazer a quitação de todas as parcelas ou então perderá a casa, como foi o caso de um casal que o 

procurou dizendo que havia recebido uma notificação para quitar o parcelamento o que quer dizer que está 

sim havendo fiscalização e que se a pessoa não cumprir o contrato, ela perderá o imóvel. O Vereador 

Valdecir também aparteou dizendo que algumas pessoas que alugaram as referidas casas o procuraram e por 

ele não ter todas as informações necessárias, porque o Poder Público não fornece tudo o que precisam saber, 

ele orientou para que estes cidadãos procurassem o Ministério Público e entrassem com uma ação. O 

Vereador Gumercindo solicitou aparte, cumprimentou a todos e falou que o dinheiro vem do Governo 

Federal e que este deveria enviar, juntamente com os Ministérios das cidades, normas mais claras para que o 

município também pudesse ser um órgão fiscalizador com poder de decisão. O Vereador Osias retomou a 

palavra e disse que sabe que está havendo fiscalização, mas ela está acontecendo através de uma ação do 

Ministério Público. Porém, acha que o Poder Legislativo é quem tem que cuidar desse problema e não 

admitir que um pai de família que necessita da moradia seja prejudicado por uma pessoa que age de má fé 

para levar vantagem. Falou que a Câmara não pode tomar providência em si, mas pode cobrar, porque se a 

legislação não está sendo cumprida, compete sim aos nobres Vereadores a devida cobrança. O Vereador 

Gumercindo aparteou dizendo que o representante do programa é a Caixa Federal, onde os problemas são 

levados, e é lá que devemos cobrar. O Vereador Osias disse que respeita a posição do Vereador 

Gumercindo, mas discorda, porque essa Casa tem condição de fazer, dentro das limitações e que é sim papel 

do Vereador buscar a solução para esse tipo e problema. Em seguida o Vereador Valdecir usou da palavra 

e iniciou dizendo que todos os moradores da Avenida Setímio Montanari estão dispostos a irem à Prefeitura 

pedir para que o calçamento seja feito e os pedestres possam transitar com maior segurança, e que esta Casa 

também deve se manifestar para solucionar o problema. Também falou sobre a Creche do Santo Antônio, 

onde fez um requerimento há tempos atrás, em que o muro foi derrubado por causa de um acidente e é um 

absurdo que o rombo que foi feito, esteja tapado com folha de zinco, não trazendo qualquer segurança para 

aquelas crianças. Disse que em quase 4 anos de mandato do atual Prefeito, as vias públicas continuam cheias 

de entulhos, com montes de terra e galhos secos, ou seja, são essas e muitas outras falhas em que notamos a 



falta de atenção e carinho do Poder Público para com a nossa população. Também falou que muitos cidadãos 

desempregados procuram ajuda no Desenvolvimento Social, seja para conseguir uma cesta básica ou até 

mesmo fraldas geriátricas a um ente acamado, mas não são atendidos porque o Fundo Social não tem os 

recursos. Pediu para que os Vereadores que são da base aliada do Senhor Prefeito, leve até ao Poder Público  

esses problemas, porque quando o cidadão recorre aos seus direitos, encontra as portas fechadas porque 

faltam os recursos necessários para atender os munícipes. Falou que um homem conhecido como “Zé 

Burdogue”, morador da Vila Simão, recebeu a visita do Senhor Prefeito Doutor Florisvaldo Antônio 

Fiorentino em sua residência há poucos dias prometendo a este cidadão, que confiou em sua palavra, que iria 

concretar a calçada em frente a sua casa. Mas, já faz mais de 20 dias e nenhum funcionário público apareceu 

no local com sequer um saco de cimento, e daí vemos que são coisas como essas que a população se cansa e 

deixa de confiar em político. Encerrou dizendo que esse tipo de coisa, em sua opinião, é uma enganação, 

uma vergonha, mentir para o próximo e usar o período eleitoral para poder ganhar voto. O Vereador Dr. 

Marcel usou da palavra cumprimentando a todos e disse que prestou homenagem, através de uma moção de 

pesar, ao senhor Carlos Alberto Moreale, servidor público, pessoa estimada e de família conhecida, que 

lutou contra uma triste doença e nunca desanimou. Porém, Deus o quis bem próximo Dele e então com todo 

respeito, Dr. Marcel pediu ao Senhor Presidente para que o Plenário fizesse um minuto de silêncio ao final 

da Sessão em homenagem ao senhor Carlos. Terminada a Tribuna Livre, o Presidente anunciou 15 minutos 

de intervalo. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Não 

havendo ORDEM DO DIA, passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Não havendo inscritos para 

Explicação Pessoal e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e convocou os 

Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no dia 16 (dezesseis) de agosto de 2016 

(dois mil e dezesseis). Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário 

que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para 

que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 09 (nove) de agosto de 2016 

(dois mil e dezesseis).///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:__________________________________1ºSecretário:_________________________________

Vice Presidente:______________________________2ºSecretário:_________________________________ 
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